

(Die Bürgermilitär-Pflichtigkeit der Juden betreffend)

Wir Maximilian Joseph,

von Gottes Gnaden König von Baiern.

Die Juden sind da, wo sie bürgerliche Rechte genießen oder bürgerliches Eigentum besitzen allerdings der Bürgermilitär-Pflichtigkeit gleich ihren christlichen Mitbürgern unterworfen.

Jedoch wollen Wir vor der Hand noch gestatten, dass sie ihre persönliche Dienstpflicht in Geld reluieren können.

München, den 17. Februar 1808

Quelle: K.B. Regierungsblatt 1808, Sp. 553.

Empfohlene Zitierweise des Dokuments:

Die Dienstpflicht der jüdischen Mitbürger betreffend (17.02. 1808), in: bayern-buergerwehr.de [Hrsg.], URL: www.bayern-buergerwehr.de/doc/Lueneburg/1808-02-17_Die_Buergermilitaerplichtigkeit_der_Juden_betreffend.pdf

bearbeitet von Andreas S. Lüneburg, letzte Änderung: 08.11.2009

Copyright © 2008 bayern-buergerwehr.de